

師走を迎え寒さが厳しさを増す時期ですが、保護者の皆さまにはお変わりなくお過ごしでしょうか。全国的には新型コロナウイルスの感染が「第3波」とも言われています。北九州市内でも、感染者数は増加傾向にあり、まだまだ油断はできません。今後、3年生が進路決定の時期を迎えます。学校としても、感染予防には万全の対策を続けていきたいと考えています。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。



B棟裏テニスコート横に一本だけ見事な花をつけた「キダチダリア」11/19撮影

脱穀 精米「稲作体験学習」今年は収穫量が半減・・・

八児中学校の教育活動の中でも、大きなウエイトを占める「稲作体験学習」も後半に入ってきました。今年は、「田植え」を「機械植え」でお願いしたので、大きな活動としては、「稲刈り」だけに取り組んだかたちになりましたが、そのような中11月6日(金)に1年生が「脱穀」にチャレンジしました。初めてにしては手際よく作業ができました。12月3日(木)には農協に持ち込み、精米をしました。

しかし・・・今年は、夏休み恒例の「稗とり」ができず害虫(トビイロウンカ)の影響もあって、収穫量は例年の約半分の63Kgに留まりました。

また、感染予防に配慮して例年行ってきた収穫祭のもちつきを断念し、今年は形式を見直しました。

残念な年度になりそうですが、収穫祭は学年ごとに調理実習を兼ねて行います。(様子は次号で紹介します。)



1年生がクラスごとに・・・脱穀風景
収穫が少なく、涙のおこめちゃん⇒



2年生は 福岡市へ 校外学習

今年は、どこにも行けないの?と心配していましたが「密を避けて・・・」「感染対策が十分にできれば・・・」という条件で、校外学習の条件も少しずつですが緩和されてきました。



福岡市科学館のプラネタリウム内部

大きな行事がなかった2年生ですが12月4日(金)に「福岡市美術館」と「福岡市科学館」に校外学習に出かけました。

行事のスローガンは ”自分の「好き」を探す旅”
どちらも新しい施設で、見ごたえも十分。楽しく、ためになる1日でした。もちろん自分の「好き」も発見できたようでした。

1年生は 元気いっぱい「香月市民の森」へ散策に・・・

寒くなっても1年生は、元気です。11月27日(金)に「香月市民の森」に散策に出かけました。「八児もち米(昨年収穫分)」で作ったおにぎりと、ご家庭から持参したおかずを昼食に・・・すっかり秋色になった市民の森の木々の中で、ボランティア袋を手に、清掃局からお借りした”火ハサミ”を使ってゴミ拾いしながら、クイズ等を楽しみました。コロナ禍で、例年と違う中学校生活をスタートした1年生も、少しずつ頼もしく成長しています。「ゴミ拾いをこんなに楽しむことができる生徒たちは、初めて・・・(笑)」とは引率した先生方の感想です。



色づいた木々と元気な1年生

1月行事予定 (予定ですので変更になる場合があります ご了承ください)

日	曜	行事予定	16	土	高専推薦入試
1	金	元旦	17	日	
2	土		18	月	
3	日		19	火	
4	月	冬季休業日	20	水	
5	火	授業再開日	21	木	私立高校推薦・専願入試
6	水		22	金	
7	木	学力診断テスト(3年生)	23	土	
8	金		24	日	
9	土		25	月	
10	日		26	火	
11	月	成人の日	27	水	県立高特色化選抜入試
12	火	生徒会専門委員会	28	木	々
13	水		29	金	
14	木		30	土	
15	金		31	日	



裏も見てね

よろしくお願ひします 学習指導補助員の先生が新たに配属

11月18日(水)から八見中学校に新たな先生が配属になりました。

お名前 原田 瑞稀 (はらだ みずき) 先生

八見中学校の印象 自然に囲まれて、生徒がのびのび育てそうな学校だと思いました。

八見中生徒の印象 元気がよく、明るく挨拶してくれる生徒がたくさんいるという印象です。

ひとこと 学習指導補助員として八見中学校に配属になりました。皆さんの授業と一緒に
入らせてもらい、皆さんの授業のお手伝いをします！一緒に頑張りたいと思いま
すのでよろしくお願ひします！

原田先生は、まだ大学生ですが、英語科の教員を目指して頑張っています。年齢も近いので、是非積極的にお話ししてみてください。色々なことを教えてくださると思います。